

Al Personal Directivo,
Docente, Preceptores,
personal de Secretaría
y auxiliar.

A través de estas pequeñas líneas, queríamos hacerle llegar nuestro agradecimiento por todo lo que le brindaron a nuestra hija.

En este tiempo transcurrido en la escuela, además de recibir enseñanza en las distintas materias, le transmitieron valores, y para nosotros fue lo más valioso: el afecto, la solidaridad, el compañerismo y también el sentido de pertenencia.

cuando hace algunos años llegamos a este querida media N° 9, veníamos de una escuela parda, donde a pesar de ser católica, nuestros hijos estaban tristes y con su autoestima muy baja. Fueron ustedes "Docentes con mayúsculas", quienes lograron incentivarlos, que crean en ellos y que tengan ganas de estudiar.

Hoy Belén me dijo "En esta escuela fui feliz", "no quisiera terminar,

"que lástima que no nene desde primer año".

Por todo lo que mencionamos, más el afecto de nuestros hijos, queríamos decíles GRACIAS, MIL GRACIAS POR TODO.

Fueron muy importantes para nosotros! Continúen brindándole a toda la Comunidad estos proyectos solidarios que son la base para los jóvenes: el cine solidario, el viaje a Chaco, las salidas educativas de ambiente y tantos, tantos más, a pesar de las dificultades que muchas veces nos enfrentamos los docentes para poder lograrlo. Siempre por los chicos vale la pena el esfuerzo!!

Gracias a toda la Comunidad de la Escuela N° 9.

Con cariño!

Familia Rubio

14-12-13.